
Имя существительное



 Морфологические признаки: 

• Изменение  по:

•                числам;
•          родам;
• падежам;



Склонение  имен 
существительных:
                         первое:
Род.пад. у дороги   (у земли)
Дат.пад. по дороге (по земле)
Предл.пад. о дороге (о земле)                          
Только  е и и  в безударном окончании
 звучат неясно.
Во втором и третьем склонениях  только
один вариант написания – е (2 скл.), 
                                              и (3 скл.).                      



Имена существительные
одушевленные и 
неодушевленные:
Одушевленные: (КТО  ЭТО?)

волк, лисица, заяц, тигр, лес, поляна, 
дом…

Неодушевленные: (ЧТО  ЭТО?)

очаровательные ночи, струится свет,
улыбающееся солнце…



Имена собственные и 
                       нарицательные

● Город, деревня, океан, озеро, река – 
            н а р и ц а т е л ь н ы е.

   Имена людей, названия рек, городов,
   улиц пишутся с заглавной буквы  и 
   являются  собственными.



   Род  имен
существительных

            

• Женский :       весна, земля…(- а, я -)

   Мужской :    дуб, брат, цвет, предмет…(- без окон.)

Средний :    кино, пальто, окно….( - о -)


